

市議会定例会

平成23年第2回常陸大宮市議会定例会が、6月1日から14日まで開会されました。この定例会では、次の議案の審議が行われ、それぞれ可決、承認及び同意されました。

平成23年度補正予算

○常陸大宮市一般会計・特別会計（4会計）補正予算

人事

（敬称略）

○人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて

岡部 郁子（中富町）

専決処分の承認

○常陸大宮市税条例の一部を改正する条例

○常陸大宮市災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例

その他

○市道路線の廃止について
○市道路線の変更について



第44回全農乾椎茸品評会で受賞

6月10日、埼玉県久喜市で第44回全農乾椎茸品評会が開催され、こうしん中葉中肉の部で桑名輝美さんと桑名利一さんが林野庁長官賞を受賞しました。

同品評会には、全国22県から6部門410点が出品され、関博司さんが(財)日本きのこセンター理事長賞を受賞、佐藤豊さんが全農全和会長賞を受賞しました。



▲左から佐藤さん、関さん、桑名輝美さん、桑名利一さん、茨城みどり農協野上専務

平成22年度いばらき園芸振興賞受賞

5月31日、茨城県市町村会館で「いばらき園芸振興表彰式」が開催され、JA茨城みどり枝物生産部会が優秀賞を受賞し、併せて特別賞として茨城県農協中央会長賞を受賞しました。

JA茨城みどり枝物生産部会は、中山間地に適した新たな品目として花桃や柳、サンゴミズキを中心に、定年帰農者や兼業農家などへ生産を普及し地域農業の活性化を図り、積極的な作付けにより耕作放棄地の再生や地域環境保全に貢献しました。



▲左から石川部会長、茨城みどり農協柏代表理事組合長、館野大宮・山方支部長、茨城みどり農協大金指導員

平成23年緑化推進運動功労者内閣総理大臣表彰を受賞

尺丈山「百樹の森」森づくりボランティア協議会（岡山昭一会長）が、平成23年緑化推進運動功労者 内閣総理大臣表彰を受賞し、6月22日、東京都の首相官邸で行われた第5回みどりの式典で表彰を受けました。

同協議会は平成9年に百樹の森部会を設置し、尺丈山の整備と管理を進めてきました。そして、平成15年に百樹の森部会を前身とした尺丈山「百樹の森」森づくりボランティア協議会を設立し、下草刈りや植栽などの森林整備を実施するほか、他団体との交流や情報交換、山火事防止のPRや会報を発行するなど、住民参加による森づくりを行っています。

全国で13個人・団体が受賞し、受賞者は式典終了後、御所において天皇皇后両陛下との御接見がありました。





▲撮影の様子 左：磯山さやかさん

6月10日、御前山地域で、「磯山さやかの旬刊！いばらき」の撮影が行われました。

「旬刊！いばらき」は、タレントでいばらき大使の磯山さやかさんが、県内の観光地や特産品などを紹介するテレビ企画で、毎週金曜日の午前10時50分頃からテレビ朝日の「ちい散歩」内で放送されています。

「いばらきの自然体験 常陸大宮市編」は、すでに7月1日に放送され、あゆの塩焼きの試食と那珂川でのカー教室のシーンを通して、常陸大宮市の魅力をPRしていただきました。

**「磯山さやかの旬刊！いばらき」
常陸大宮市でロケ**

善意をありがとう

敬称略

《常陸大宮市医師確保基金へ》



鈴木 則子
500,000円

《奨学基金へ》



海鮮食堂 ばん (大塚恵三社長)
110,285円



いっしょにまちづくり

第2回まちづくり ネットワーク大会に参加して

Y.U.S.山方漆ソサエティ 代表 柳下 浩子さん

平成23年6月12日に紙のさとで第2回まちづくりネットワーク会議が開催されました。また、会場に隣接されたギャラリーでは、山方漆ソサエティの作品展が開催中でもあり、活動を知っていただくため、参加者に見ていただきました。



この会議は、市内で活動するグループが集い、情報交換を通じて各活動に役立てようとするものです。各グループは、それぞれが新聞などで紹介されることもあります。詳しい活動内容はお互いが理解不足の状況でした。

まだ会議は2回目で、顔合わせから少し進んだ程度でしたが、秋まつりを計画しているグループと、映画の自主上映グループの協力が具体化するなど、効果の見える会議でした。

また、インターネットを利用した情報発信や、大学生、集落支援員の参加を得られたことは、会議の複合的な進展を感じました。

まちづくりネットワーク会議開催

6月12日、第2回常陸大宮市まちづくりネットワーク会議が「紙のさと和紙資料館」で開催されました。

登録団体12団体のうち10団体が参加し、団体の代表者と集落支援員、そしてまちづくりに関心のある個人、茨城大学の学生など約40人が今年度上半期に予定しているイベントなどの情報・意見交換を行いました。会議のなかでは、前回の会議で知り合った団体が、お互いの活動に協力・参加を始めていることが報告されました。

また、今後予定されている「盛金WAC協議会」のイベントに「シネ



ファン21」が映画会で協力する予定であるとの報告もあり、団体同士の連携協力も広がりを見せています。

まちづくりネットワーク会議は、このような横のつながりによって、それぞれの活動がより活発になるよう支援し合うことと常陸大宮市のまちづくりに関する情報発信を行うことを目的として活動しています。

会議についての詳細は、次のホームページをご覧ください。
<http://hitamaru.hum.ibaraki.ac.jp/network/index.htm>

また、ツイッターでの情報発信を始めました。アカウント名は、hitachioniyaです。こちらも併せてご覧ください。

登録団体

- ・フロイデDAN
- ・西塩子の回り舞台保存会
- ・Y・U・S・やまがた漆ソサエティ
- ・舟生フォーラム
- ・大好きいばらき常陸大宮市
 ネットワーカー協議会
- ・御前山ダム環境センター
- ・桜蕾乃会
- ・おがわ花の会
- ・盛金WAC協議会
- ・(財)山方ふるさと振興公社
- ・シネファン21
- ・塩田ふるさと協議会

国家公務員の
初任行政研修を受け入れ

市では、6月20日から24日の5日間、今年度国家公務員I種に採用となった職員の地方自治体実地体験研修の受け入れを行いました。

この研修は、地方自治体で実務等を体験し、幅広い視野を養うことを目的として、人事院公務員研修所が実施しているものです。

金融庁、総務省、農林水産省からの3人の研修生は、市営牧場での受託牛の飼育体験やすぐ対応課での道路補修業務、市民課等での窓口業務を行いました。

研修生にとって今回の研修は、市町村職員や市民とかかわりを持つことで地方自治体の実態を知り、それぞれの立場を理解するよい機会となったのではないのでしょうか。今後の活躍に期待します！



スポーツ大会結果

第13回春季ソフトボール大会

開催日：5月22日、6月5日
 主催：市ソフトボール連盟（神永哲男会長）
 於：西部総合公園多目的グラウンド他3会場
 参加チーム：38チーム

- 優勝 舟生ソフト
- 準優勝 上村田ソフト
- 第3位 田子内クラブ
- 盛和



▲優勝した舟生ソフトの皆さん